

Les tables inspirantes ont pour objectif de partager l'expérience personnelle d'un « témoin-narrateur » avec six personnes environ. Il s'exprime « à la première personne du singulier » sur le thème précis, aujourd'hui sur celui de la fraternité. A l'inverse d'une argumentation rationnelle, il partage une expérience qui l'a touché.

Cela se passe en trois temps ;

1 - Pendant 20', le témoin, issu d'une sphère familiale, sociale, confessionnelle, artistique, professionnelle, politique ou autre, raconte une expérience de fraternité vécue personnellement, sans angélisme mais avec espérance. Les auditeurs ne l'interrompent pas.

2 - Ensuite, pendant environ 20' les auditeurs entrent en « résonance » avec le témoin, partagent interrogations et convictions. Chacun s'exprime.

3 - Enfin, pendant 10' : En quelques mots : « Que retenons-nous de cette histoire et de nos échanges ? »  
« Qu'avons-nous envie de partager ? »

L'objectif est d'éviter les généralités, que chacun se sente intimement concerné.